



# Beraten - helfen - unterstützen

## Das ist die EVIM Altenhilfe

Das Jan-Niemöller-Haus gehört zur EVIM Gemeinnützige Altenhilfe GmbH mit einem breit gefächerten, abgestuften und individuellen Hilfeangebot für ältere Menschen. Geborgen und so weit wie möglich selbstbestimmt leben - dafür setzen wir uns mit hoher Fachlichkeit und liebevoller Pflege und Betreuung ein. Pflegeleitbild, Pflegedokumentation und Qualitätsstandards richten sich dabei an den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen aus. Wir bieten Senioren Lebensräume, in denen das Wohlbefinden, die Individualität, aber auch Orientierung und Sicherheit den Alltag prägen. Denn Altwerden und Altsein sind in ihrer Vielfalt kostbare Abschnitte des Lebens.

Die EVIM Altenhilfe ist eine Tochtergesellschaft von EVIM - Evangelischer Verein für Innere Mission in Nassau. Auf der Grundlage einer über 165-jährigen Tradition hilft, entlastet und unterstützt EVIM mit seinen Angeboten und Leistungen Menschen in der Altenhilfe, Behindertenhilfe, Jugendhilfe, Bildung und in Service-Einheiten.

[www.evim-altenhilfe.de](http://www.evim-altenhilfe.de) und  [www.facebook.com/evim.wiesbaden](https://www.facebook.com/evim.wiesbaden)

## Möchten Sie uns kennen lernen?

Wir laden Sie herzlich zu einem Gespräch, zu einer Besichtigung oder Beratung ein. Gerne senden wir Ihnen vorab weiteres Informationsmaterial zu. Wir freuen uns auf Sie!

## Ihre Ansprechpartnerin



**Tanja Salder**  
Einrichtungsleiterin

„Respekt vor der Individualität und Würde jedes Einzelnen ist die Grundlage unserer Arbeit. Dafür setzt sich unser ganzes Team ein.“



EVIM Altenhilfe | Jan-Niemöller-Haus

So erreichen Sie uns:

### Jan-Niemöller-Haus

Storchenallee 1  
65201 Wiesbaden  
Tel.: 0611 238778 0  
Fax: 0611 238778 8  
E-Mail: [jan-niemoeller-haus@evim.de](mailto:jan-niemoeller-haus@evim.de)

# Geborgen und eigenständig



## Herzlich willkommen

### Lebensfreude im Alltag

In Wiesbaden-Schierstein, direkt an der Hafenpromenade, liegt das Jan-Niemöller-Haus. Die besondere Atmosphäre rund um den Hafen und die exklusive Lage mit Blick auf den Rhein sind einzigartig. Hier bieten wir Ihnen eine Lebenswelt, in der Sie sich geborgen und sicher fühlen können.

### Wohnen in persönlicher Atmosphäre

Unser modernes Haus verfügt nur über Einzelzimmer, ein Teil davon mit Balkon und Blick auf den Rhein. Bei uns finden Sie alles, was das Leben im Alter angenehm macht: lichtdurchflutete Räume, großzügige Gemeinschaftsbereiche und eine reizvolle Gartenanlage, die zu Spaziergängen, zum Schauen und Genießen einlädt. Unsere Hochbeete sind mit duftenden Kräutern und Blumen bepflanzt. Von unserer großen überdachten Garten-Terrasse blicken Sie direkt auf Schiffe und Segelboote und auf das Leben am Hans-Römer-Platz. Die einzigartige Lage des Hauses an der Promenade ist idealer Ausgangspunkt für Ausflüge.

Mit Bus und Bahn ist das Haus gut an den öffentlichen Nahverkehr angebunden. Einkaufsmöglichkeiten gibt es in nächster Umgebung.

55 großzügige Einzelzimmer bieten Raum für Privatheit. Sie können Ihr Zimmer nach Ihrem persönlichen Geschmack und mit eigenen Möbeln gestalten. Ein modernes Pflegebett, Nachttisch, Einbauschränk, Notrufanlage, Telefonanschluss, Satellitenempfang sowie ein Duschbad gehören zur Ausstattung. Ein Teil der Zimmer hat einen Balkon, den Sie nach Ihren Vorlieben gestalten können.

### So viel Privatsphäre wie möglich und so viel Hilfe wie nötig

Wir stärken Sie darin, Ihren persönlichen Lebensstil und Ihre Lebensgewohnheiten beizubehalten und in Ihrem neuen Lebensumfeld umzusetzen. All das beziehen wir in die individuelle Betreuung mit ein. Durch eine aktivierende Pflege helfen wir Ihnen, Ihre Fähigkeiten und Ihr Gleichgewicht zu bewahren und zu stärken. Wir arbeiten nach den neuesten pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen und bieten umfassende Unterstützung, aufmerksamen Service und kompetente Beratung.

Um eine gute medizinische Versorgung sicher zu stellen, bieten wir Ihnen eine Kooperation mit einem niedergelassenen Hausarzt/Palliativmediziner sowie einer Zahnarztpraxis an. Gerne kann Sie Ihr bisheriger Hausarzt auch in unserem Haus weiter betreuen.

### Ihre Persönlichkeit steht im Mittelpunkt

Wir achten Ihre Tradition, Ihre Geschichte, Ihre Werte und Ihre Persönlichkeit. Eine familiäre Atmosphäre ist uns besonders wichtig. Sie können mit Gleichgesinnten aktiv sein oder den privaten Raum genießen. Ganz nach Wunsch. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter pflegen und betreuen Sie individuell, verständnisvoll und mit menschlicher Wärme. Auch Tierbesuche sind bei uns willkommen. Nach Absprache können liebevoll gewonnene Haustiere mit einziehen.

### Speisen mit Service

Aus einem gesunden und schmackhaften Angebot können Sie nach Ihren Vorlieben auswählen. Spezielle Diätformen, zum Beispiel leichte Kost und laktosefreie Kost werden ebenfalls angeboten. Leckere Hausmannskost bereitet die Hauswirtschaft regelmäßig selbst zu. In den Speiseräumen des Hauses hat man einen schönen Blick auf den Schiersteiner Hafen. Gerne unterstützen wir Sie bei dem Ausrichten von Geburtstagsfeiern. Im Haus gibt es einen „Rollenden Kiosk“, so dass Sie bequem aus einem kleinen Angebot selbst auswählen und einkaufen können.

### Unterhaltung, Kultur und Seelsorge

Sie können Ihren Tag vielfältig und abwechslungsreich gestalten. Feiern und Feste haben bei uns eine schöne Tradition und sind ein wichtiger Teil des Lebens. Humor gehört für uns im Alltag einfach mit dazu. Unser Haus ist nicht nur mittendrin im schönen Schierstein, sondern auch über viele Kontakte eng mit Vereinen und Gemeinden verbunden.

Wir laden Sie zu ganz unterschiedlichen Angeboten ein, wie zum Beispiel:

- Jahreszeitliche Feste und Ausflüge
- Spezielle individuelle oder gruppenbezogene Aktivitäten für dementiell veränderte Menschen
- Gottesdienste
- Gartengestaltungstage mit Bewohnern, Angehörigen und Ehrenamtlichen
- Feste von ortsansässigen Vereinen
- Gymnastikangebote und Gedächtnistraining
- Gesprächskreise mit Unterstützung Ehrenamtlicher und von Betreuungskräften der Einrichtung
- Clownsvisiten im Haus
- Fahrten mit der Seniorenrikscha für mobile Bewohner und Rollstuhlfahrer

Unser Zusammenleben ist christlich geprägt. Spiritualität leben wir mit Andachten, ökumenischen Gottesdiensten, Gesprächen und seelsorgerischem Beistand. Mit Nachbarschaft und Kirchengemeinden des Ortes pflegen wir lebendigen Austausch.

### Angehörige, Freunde und Betreuer gehören dazu

In der Verantwortung für die Bewohnerinnen und Bewohner sind Angehörige wichtige Partner für uns. Sie sind bei uns im Hause stets gern gesehen. Wir arbeiten offen und vertrauensvoll mit ihnen zusammen. Zahlreiche Ehrenamtliche unterstützen uns mit Besuchsdiensten und Beschäftigungsangeboten. Sie begleiten Sie auch bei Ausflügen und Gottesdiensten.



In besonderen Lebenssituationen stehen Ihnen die geschulten Mitarbeiter des Hauses, seelsorgerischer Beistand oder auch eine Begleitung durch den Hospizverein Auxilium jederzeit gerne zur Seite.

Im Einrichtungsbeirat sind Bewohner, Angehörige und Ehrenamtliche aktiv. Sie unterstützen die gelebte Zusammenarbeit und unsere Gemeinschaft. Wir möchten Sie als Angehörige und Bewohner ermuntern, den Alltag in der Einrichtung lebendig mit zu gestalten. Für Fragen und Anregungen haben wir und der Einrichtungsbeirat stets ein offenes Ohr.

### Wir sind an Ihrer Seite

Egal welche Fragen und Probleme im Laufe der Zeit Sie beschäftigen – wir lassen Sie nicht alleine. Unser gesamtes Team im EVIM Jan-Niemöller-Haus (aus Sozialdienst, Verwaltung, Hauswirtschaft, technischer Dienst, Pflegedienstleitung und Seelsorge) versucht immer, eine Lösung zu finden und Hilfe anzubieten.

### Kosten und Finanzierung

Wir haben Verträge mit allen Pflegekassen. Sprechen Sie uns an, wir beraten Sie gern und helfen Ihnen bei Anträgen.

